

(令和3年4月23日受付)

雨の日でも遊べる公共施設を作ってほしい

■内容

幼稚園、保育所に入園するまでの子供たちが雨の日でも遊べる公園のような公共施設を作ってほしいです。

公共施設で親子で気軽に行ける所がほしいです。

■回答

就学前の子供が雨の日でも遊べる公共施設につきましては、末広児童館では、火曜日から土曜日の午前8時40分から午後4時50分まで、天神児童館では、火曜日から土曜日の午前9時30分から午後4時30分まで、親子で遊んでいただける「親子の部屋」、芳養児童センターでは火曜日から土曜日の午前9時30分から午後4時50分まで、親子で遊んでいただける「フリースペースちびっこ」を開放しております。

また、もとまち保育所内にあります田辺市地域子育て支援センター愛あいでは、就学前の子供と親の交流の場として「あいあい広場」を年間10回程度開催しているほか、新庄総合公園管理事務所の一室を利用して「つどいの広場」を月に6回程度開催しています。

なお、市内には様々な子育てサークルが活動を行っており、これらのサークルの紹介も地域子育て支援センターで行っております。

ご意見賜りました雨の日でも遊べる公園のような公共施設の新たな整備につきましては、現在、計画はございませんが、今後とも保護者の方のご意見も参考にさせていただきながら、子育てしやすい環境づくりについて研究してまいりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

【子育て推進課 こども家庭係】

※本件は、令和3年5月7日に回答したものです。